

La revolución que encontró a Dios

Artículo sobre Carlos Martínez, un pescadero que a los 10 era miembro del comité comunista de su barrio. En 1954 conoció el Opus Dei y desde entonces su vida se centró en ayudar a los más desfavorecidos.

19/02/2016

Viva Jaén La revolución que encontró a Dios

Viva Jaén

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/la-revolucion-
que-encontro-a-dios/](https://opusdei.org/es-es/article/la-revolucion-que-encontro-a-dios/) (09/02/2026)